

Bundestag 1931

zu Haßfurt 18.-19. April

Samstag, 18. April, 14 Uhr:

Bezirkslehrerversammlung im „Bayerischen Hof“ mit Vortrag des 1. Bundesvorsitzenden Prof. Dr. Peter Schneider:

„Die Familiennamen der Lehrer des Bezirks Haßfurt, zu einer fränkischen Unterrichtsstunde ausgewertet.“

20 Uhr:

Begrüßungsabend im Saale des Hotels „Post“. Vortrag des 2. Bundesvorsitzenden Studienrats Dr. A. Fries. Ernstige und heitere fränkische Mundartgedichte. Gesellige Unterhaltung.

Sonntag, 19. April, 10 Uhr:

Bundestag im Gasthof „Zum Weißen Roß“. Berichterstattung, Rechnungsablage, Wünsche und Anträge.

13 Uhr:

Gemeinsames Mittagessen im Hotel „Post“.

16 Uhr:

Frankenfeier im Centralsaal. Rede des 1. Bundesvorsitzenden: „Was uns Franken nötigt.“ Musikalische und gesangliche Vorträge.

Während des Bundestages findet eine Ausstellung von Graphiken fränkischer Künstler im Rathaus statt. Dazu sowie zum Begrüßungsabend und zur Frankenfeier ist die Gesamteinwohnerschaft von Haßfurt und Umgebung herzlich eingeladen. Zahlreichste Beteiligung der Bundesfreunde ist notwendig. Wer schon am Samstag eintrifft, wolle sich bis 15. April bei der Geschäftsstelle Würzburg, Rennwegerring 3, melden. Bei der leichten Erreichbarkeit Haßfurts darf doch wohl die Bundesleitung die Hoffnung haben, daß die Bundesfreunde aus allen Teilen Frankens wenigstens am Sonntag anwesend sein werden.